



Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados-Morena)

“Nosotros tenemos que garantizarle al pueblo de México que en nuestra agenda legislativa esté la reforma electoral. En primer lugar, todos queremos que exista un organismo electoral responsable de organizar las elecciones y que a los mexicanos les garantice que va a haber legalidad, que va a haber certeza, que va a haber equidad entre los participantes, que va a haber la máxima transparencia y la máxima publicidad. Hoy, desafortunadamente, nos enteramos que había opacidad y no habían hecho pública la encuesta que recoge el sentimiento y la percepción de los mexicanos en relación a la reforma político-electoral”.

<https://drive.google.com/file/d/1oIMrdTtSZUDHnVVmGUEqmDcDAapvnSyL/view>